

Ville de la Baie, 21 mai 2002

Mme. Anna-Marie Gaulin
Québec

Sujet : Autoroute Alma via La Baie

Madame,

Je désire m'exprimer le 28 mai prochain au sujet de cette autoroute.

Je suis pour l'autoroute, mais je ne suis pas d'accord avec le tracé choisi (A 4)

Il existe plusieurs autres tracés beaucoup moins onéreux tels que les tracés (39 B) ou la (carte 40)

J'ai rencontré M. Donald Turgeon et j'ai pu constater qu'il avait le plan que je désirais leur proposer.

Alors pourquoi priorise-t-on le tracé (A 4) ? Serait-ce parce qu'il déplace beaucoup plus de maisons et de ce fait beaucoup plus coûteux ?

J'espère avoir une réponse sensée aux questions que je me pose,

Sincèrement,

Jean-Yves Tremblay

